

新年の夜空に大輪の花 小野城復古会



新年の始まりを告げる花火

毎年恒例となった小野城址から元日の花火打ち上げと初日の出を迎える催しが、昨年12月31日から1月1日にかけて、小野城復古会（小泉哲弥会長）の主催で行われました。

除夜の鐘が鳴り響く深夜0時。新年の始まりを告げる花火が打ち上げられ、満天の星空に咲く大輪の花に、初詣の方々も足を止め、じっと見入っていました。

また小野城址からの初日の出は、わずかに場所を移動すると山にさえぎられるなどで、二度楽しめることから、足を運ばれる方が増えています。

ご来光の瞬間、家族で記念撮影をする姿に、暖かい光が差し込んでいました。



小野城址からの初日の出

「緑の輪を広げようプロジェクト」 飯豊小学校緑の少年団



飯豊小学校緑の少年団の皆さん

緑の少年団の地域の緑を守り育て、環境について学ぶ活動の一環として「緑の輪を広げようプロジェクト」を実施しました。

学校の花壇で育てたアサガオの種を全校生徒で収穫し、地域の方々に配るために小さな封筒に入れ、メッセージを書いたものを作り、町内の公共施設や金融

機関に配布しました。

またアサガオの種は小野町役場、ふるさと文化の館（図書館）および東邦銀行小野支店の計3カ所の各窓口で受け取ることができま

す。飯豊小学校緑の少年団の活動に対し紙上より厚くお礼申し上げます。

小野町教育委員会委員に榎原貞治さん（谷津作）が選任

厚くお礼申し上げます。

※教育委員会とは、教育行政における重要事項や基本方針を決定する機関で、それに基ついて教育長が実際の事務を執行するもので、その委員は町長が議会の同意を得て任命します。



榎原貞治さん

教育委員の欠員に伴い、新教育委員に榎原貞治さん（谷津作）が選任されました。任期は平成25年12月12日から平成28年11月4日までとなります。今後のご活躍を期待します。

また今回退任された中村和彦さん（荒町）のこれまでのご労苦に対し、紙上より